
体育大会全体練習 

 

 4 月１７日（月）の６校時は、今年度初めての体育大会全体練習が行われました。全校

生徒が整列をしたグラウンドで、実行委員長の生徒が、「限られた時間の中で、時間を有効

に使っていくことの大切さ」を述べた通り、１か月という短い期間で、どれだけ自分たち

を高めていけるかが、重要となってきます。 

 今日の練習では、集合隊形（開会式の隊形）や整列の仕方の確認に始まり、行進練習ま

でが行われました。各クラス、各ブロックの実行委員や応援団長を中心としながら、練習

は進んでいきました。まだまだ、完成には程遠いというのが正直な感想ですが、少しずつ

そろっていく動きを見ていると、今後の成長に大いに期待が持てます。日宇中生徒の本気

を結集して「佐世保一の体育大会」ができる集団へと、意識を高めていってくれると信じ

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


